## Observation n°32 du 01/04/2023

Monsieur le commissaire enquêteur

Le groupe ENGIE n'est pas vraiment "GREEN".

J'en veux pour preuve son propre bilan carbone : un peu plus de 165 millions de tonnes de CO2, avec une faible trajectoire de diminution pour 2030.

Les investissements dans le domaine éolien et les ENR ont un double but : se donner une image respectable et masquer les émissions massives de CO2 qui ne sont pas près de diminuer drastiquement si l'on en croit les objectifs certifiés pour 2030.

Ne soyons pas dupes du procédé.

Ce projet n'a aucun intérêt dans un département en avance sur les objectifs éoliens 2050 du SRADDET et doté d'une centrale nucléaire produisant de l'électricité décarbonée correspondant à près de 50% de la consommation électrique de la NOUVELLE AQUITAINE.

Un avis négatif s'impose donc.

Bien cordialement

Patrick KAWALA président de la FAEV